

Les tout-petits ont offert leurs sourires



Après-midi inter-générationnel. - MONNERIE Jean-Pierre

En raison de la forte chaleur, la fête estivale de la crèche "l'Île aux trésors" s'est déroulée dans le restaurant climatisé de l'Ehpad « Din lou pelou ».

Il s'agissait d'un spectacle de danses, animé par Gaëlle, présenté par tous les enfants devant les familles, les pensionnaires de la maison de retraite et Guy Deplas, maire de Cussac. Les remerciements vont bien sûr aux enfants, aux familles et à la direction de l'Ehpad.

La crèche rouvre le

26 août à 7 h 30. Contact : tél. :05.19.99.24.47.